

EMPRESAS

AC inicia operaciones en EU; prevén sinergias por 60 mdd

Standard & Poor's reitera calificación 'mxAAA' a la embotelladora regia

SONIA CORONADO
scoronado@elfinanciero.com.mx

Arca Continental (AC) inició el sábado pasado sus operaciones de embotellado de Coca-Cola en Estados Unidos, principalmente en el estado de Texas y partes de Arkansas, Nuevo México y Oklahoma, informó la compañía a su público inversionista.

Señala que la Comisión Federal de Competencia, único organismo que tenía pendiente de dar su aval, autorizó dicha operación con lo que se da el cierre de la operación con The Coca-Cola Company (TCCC).



TAMAÑO. La empresa atenderá a 30 millones de consumidores en Estados Unidos.

Desde su corporativo en Dallas, AC Bebidas atenderá a 30 millones de consumidores, de los cuales 40 por ciento son hispanos, que generarán ventas anuales de alrededor de dos mil 350 millones de dólares.

AC Bebidas se conformó con la participación que AC poseía en los negocios de bebidas de México, Argentina, Perú y Ecuador; además del cien por ciento del capital de Coca-Cola Southwest Beverages

(CCSWB), empresa que pertenecía a Coca-Cola Refreshments USA, subsidiaria de TCCC.

SINERGIAS POR 60 MDD

Standard & Poor's señaló que la operación derivará en sinergias superiores a los 60 millones de dólares.

“Aunque los indicadores de rentabilidad de AC se presionarán a raíz de la integración de CCSWB, consideramos que mediante una efectiva estrategia comercial y de precios, aunada a sinergias operativas identificadas, que se estima superen los 60 millones de dólares, estos soportarán una mejora en la rentabilidad, lo que a su vez respaldará un margen de Ebitda consolidado de alrededor de 20 por ciento”, explicó.

La calificadora reiteró ayer su evaluación 'mxAAA' y mantuvo su perspectiva estable que refleja “la generación de flujo de efectivo favorable esperada de AC y nuestra expectativa de que la compañía continuará con una estricta disciplina operativa”.